



5月号

学校だより

平成28年 5月 2日
さいたま市立植竹小学校

〒331-0813 さいたま市北区植竹町2-1
TEL 048-663-7627
FAX 048-663-9885

児童数 1年139名・2年120名・3年133名・4年125名・5年137名・6年141名・7組15名 計810名

学校教育目標

○すすんでまなぶ子

○たすけあう子

○げんきな子

一生懸命

校長 鯨井 幹夫

新緑の季節になりました。校庭の樹木が若い葉をつけて生き生きと輝いて見えるように、4月に入学した1年生も植竹小にだんだん馴染んできました。山の草木が新芽を吹いて、山肌が生き生きとする様子を「山笑う」と言いますが、学校も同じように、子どもたちの明るい笑顔と歓声に包まれるようにしたいと思います。今月末には運動会も予定していますので、保護者・地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

さて、始業式で、「一年間、何事にも一生懸命取り組みましょう」と、子どもたちに話しました。あいさつをするのも一生懸命、先生の話聞くのも一生懸命、給食や掃除をするのも一生懸命、もちろん勉強にも一生懸命取り組む。そうやって何事にも一生懸命取り組んでいけば、1年間を終えたとき、子どもたち一人一人の成長はきっと大きなものになっているに違いありません。この「一生懸命」という言葉、講談社日本語大辞典によると「物事を一心にするさま (for one's life)」とあります。だれもが普段何気なく使っている言葉ですが、本当に一生懸命になるというのは、素直で前向きな気持ちがなければできないものです。そして、「一心」とあるように心を集中することが大事になります。また、心を入れて頑張ることも必要です。

今、1年生は毎朝、登校するのも一生懸命です。頑張って学校へ行こうと努力して、やっと慣れてきたころでしょう。上級生はそれぞれ学年が上がり学級編制替えがありました。新しい先生、新しい友だち、新しいクラス、レベルが上がった勉強など、慣れるのに一生懸命です。2年生もお兄さんお姉さんとして頑張っています。右の写真のように1年生を連れての学校案内で、ビオトープにメダカが泳いでいることを教えている姿は生き生きと輝いていました。また、先月末、6年生は植竹小学校の最高学年として、東大成小学校6年生との親善球技大会に臨みました。事前の練習も一生懸命取り組んでいましたが、本番もプライドをもって全力を出し切りました。みんな一生懸命な姿がとても嬉しいかぎりです。



ところで、子どもは一生懸命やっているのに、大人は結果だけを見て判断してしまうことがあります。結果だけを見て、よかった、わるかったと評価してしまいがちです。子どもにすれば、これだけ一生懸命やっているのに、結果がダメなら認めてもらえない。そんなことが続くと、だんだん子どもは一生懸命がんばることをやめてしまいます。素直で前向きな気持ちが薄れてきてしまいます。小学生の頃、3月生まれの私は、何をやってもまわりの子に比べて劣っていたように思います。身長も伸びず6年生まで先頭でした。そんな私を救ってくれたのは、毎日一緒に遊んだ仲間であり、ことあるごとに自分を認めてくれた親だったのかもしれない。だから今も一生懸命になれるのかもしれない。

5月の主な行事予定

日	曜日	主な行事予定
1	日	
2	月	縦割り活動 3年町たんけん 2年視力検査 5年館岩自然の教室保護者説明会 15:00
3	火	憲法記念日 ↑
4	水	みどりの日 大盆栽まつり
5	木	こどもの日 ↓
6	金	避難訓練 1年視力検査
7	土	
8	日	
9	月	3年聴力検査 欠席者視力検査 運動会係打合せ
10	火	全校朝会 安全点検日 眼軸測定2・3・4年
11	水	おはよう通学 運動会全体練習 委員会 2年聴力検査
12	木	通常5時間授業 PTA総会 1年聴力検査
13	金	運動会前除草活動 聴力再検査
14	土	
15	日	
16	月	交通安全教室
17	火	運動会全体練習 内科検診3・6年・7組
18	水	5年管弦楽鑑賞教室 運動会係打合せ 歯科健診1・2・3年・7組
19	木	歯科健診4・5・6年 毎月19日は食育の日
20	金	尿検査
21	土	土曜チャレンジスクール おやじの会環境整備
22	日	
23	月	運動会全体練習 尿検査予備日 放課後チャレンジスクール 1-テレビ・ノゲームデー
24	火	眼科検診(全学年)
25	水	おはよう通学 運動会係打合せ 耳鼻科検診(全学年)
26	木	
27	金	運動会前日準備 心電図検査1・4年
28	土	運動会 雨天時：月曜日課 通常授業
29	日	
30	月	振替休業日
31	火	運動会予備日 ☆弁当持参

5月の生活目標「学校の決まりを守って生活しよう」

4月の安全点検の結果、異状ありませんでした。

4/8 (金) 入学式



8日(金)に、139名の新入生を迎えて、平成28年度の入学式を挙行了いたしました。在校生を代表して、6年生代表児童の歓迎の言葉や、2年生によるお祝いの歌と呼びかけを行いました。1年生は立派な態度で目を輝かせながら聞き、これから始まる学校生活や学習を楽しみにしている様子でした。

4/22 (金) 離任式



22日(金)に、昨年度まで本校に勤務されていた教職員とのお別れの式を行いました。花束、手紙を贈呈し感謝の気持ちを伝えました。

4/25 (月) 防犯教室



25日(月)に、埼玉県警「あおぞら」の職員の方を講師に招き、防犯教室を実施しました。日常生活に潜む様々な危険を回避し安全な行動をとることや、自他の生命を尊重して安心・安全な社会をつくることの大切さなどについて学習しました。

4/25 (月) 傷病者搬送訓練



25日(月)に、本校職員の研修として傷病者搬送訓練(運動会練習場面を想定)を行い、緊急時の対応を全職員で確認しました。

お知らせ

◇本校ではいつでも保護者の皆様からの教育相談に対応しています。スクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカー、さわやか相談員も対応しますので、お気づきの点やご相談ごとがありましたら学校までご連絡ください。(教育相談日についてのご案内は、毎月おたよりで連絡します。)

◇さいたま市学校安心メールへのご登録(児童一人一登録)ありがとうございます。機種変更をされた方は再登録をお願いします。

◇大盆栽まつりが5月3日～5日までの3日間、大宮盆栽村で開催されます。本校児童や卒業生の作品も展示されますので、ぜひお出かけください。

給食費等引落日 5月16日(月)